



Afirma Ignacio Mier que reforma judicial es la más importante en 150 años

CIUDAD DE MÉXICO (TANIA DÍAZ Y CARLOS ORTIZ).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, afirmó que en los foros de discusión de la reforma judicial ha habido mucha apertura, se han escuchado todas las voces y el diálogo continúa para que el Poder Legislativo pueda elaborar un dictamen con el mayor consenso. Mier afirmó que esta es la reforma más importante en materia judicial de los últimos 150 años en el país. Tras hacer un balance positivo de los foros, pidió que no exista la confusión, ya que la reforma tiene como esencia y ejes rectores la elección popular de ministros, magistrados y jueces, además de la reforma al Consejo de la Judicatura Federal.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6125?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6125&authkey=!AC4nMZJyUkAnxzU&ithint=video&e=S2MCcJ>